

cultura, sin importar origen, condición social o lugar de residencia.

*Dra. Damaris Collao
Académica PUCV*

cepción relacional, es comprender un sentido complejo que posee este concepto polisémico. Es decir, entender la relación que existe o puede generarse entre los bienes culturales y la personas, constituye la noción de lo que es patrimonio. Es una idea que se centra en los vínculos.

El día de los Patrimonio es un espacio para tejer esos vínculos, esas relaciones que potencian la construcción identitaria y promueven el sentido de pertenencia.

Estos días nos recuerdan que todos quienes habitamos en las ciudades, en cada rincón de este país tenemos derecho a la ciudad, como plantea Lefebvre. Tenemos derecho a la

Tiempo para tejer vínculos

- Superar la noción de patrimonio como bien cultural y adentrarnos en comprender el patrimonio en su con-